



## „Sie zeigen Herz mit diesem Krapfen!“ - noch bis zum 04.11.2023 bestellen

Der Lions Club Dinkelsbühl startet in die neue Krapfensaison und bittet zum 9. Mal: Machen Sie alle mit! Jeder Krapfen, der verzehrt wird, lässt mit ca. 80 Cent den Fördertopf des Fördervereins des Lions Clubs Dinkelsbühl e.V. für gemeinnützige soziale Projekte in Dinkelsbühl und Umgebung wachsen. Die ofenfrischen Krapfen werden von den Lions und Partnern persönlich am 10. November 2023 frei Haus geliefert.

„Machen Sie Ihren Mitarbeitern eine Freude und versüßen Sie den Arbeitstag,“ lautet die Bitte der Lions-Präsidentin Stefanie Strasser an alle Unternehmen in der Umgebung. „Oder laden Sie Ihre Freunde und Bekannte zu einer Krapfenparty ein! Wir hoffen an die Erfolge der vergangenen Jahre anzuknüpfen und freuen uns auf viele Bestellungen.“ Dem Brothaus und allen Bestellern jetzt schon ein herzliches Dankeschön!

Bis zum 04.11.23 können die Krapfen unter [www.lionsclubs-dinkelsbuehl.de/krapfen](http://www.lionsclubs-dinkelsbuehl.de/krapfen) oder den QR-Code bestellt werden.



OB Dr. Hammer und die Lions Harad Mack, Kathrin Beermann-Jerschl und Präsidentin Stefanie Strasser freuen sich auf einen erfolgreichen Krapfenwahnsinn.

## „Weihnachtskugeln für einen guten Zweck“

Der Lions Club Dinkelsbühl setzt sein Erfolgsprojekt „Weihnachtskugeln für einen guten Zweck“ fort. Zu Weihnachten 2023 wird, in limitierter Auflage, wieder eine hochwertige Glaskugel angeboten. In diesem Jahr bedruckt mit dem Motiv „Dinkelsbühler Knabenkapelle“. Nach den „Dinkelsbühler Stadttoren“, dem historischen Fachwerkhaus „Deutsches Haus“ und dem „Münster St. Georg“ ist es somit die vierte Auflage in der Reihe, welche auch in den kommenden Jahren fortgesetzt werden soll. Mit ihren schmucken rotweißen Rokoko-Uniformen, ihrem disziplinierten Auftreten und ihrem musikalischen Repertoire und Können, ist die Knabenkapelle Botschafter und Aushängeschild unserer Stadt. Mit der Entscheidung, die Buben der Din-

kelsbühler Knabenkapelle auf unserer diesjährigen Weihnachtskugel abzubilden, wird die über 150-jährige Tradition dieser Dinkelsbühler Institution und die Leistung unserer jungen Musiker gewürdigt. Grafisch umgesetzt wurde das diesjährige Motiv erneut von Lions-Mitglied Jens Mayer-Eming. Der gesamte Überschuss geht ohne Abzug (Kosten für Verwaltung oder Werbung kennen wir Lions nicht) zugunsten der „Kinder- und Jugendarbeit in Dinkelsbühl“. Die Weihnachtskugeln können bei Edeka Ammon, Hotel Deutsches Haus, Hotel Hezelhof, Hotel Goldene Rose oder beim Touristik Service Dinkelsbühl erworben werden oder online unter [lionsclub-dinkelsbuehl.de](http://lionsclub-dinkelsbuehl.de) bestellt werden. Preise: 7,50 Euro pro Stück, ab 25 Stück 7 Euro pro Stück.

